



野々市市立野々市小学校

学校だより

12月号 R7.11.25

☎921-8815 野々市市本町 5-3-1
☎076-248-0084
FAX076-294-2510

音楽会での6年生の発表は素晴らしいかったです。

野々市市小学校音楽会で、6年生が「青と夏」の合奏と「変わらないもの」の合唱を発表しました。10日の参観で、保護者の皆様にも聞いていただいた曲です。なかなか声が出ず、気持ちの盛り上がりに時間がかかりましたが、14日のフルテでの発表は、これまでの練習した成果が發揮された素晴らしいものでした。



2学期のしめくくりです

あと1か月で2学期も終わりです。2学期はたくさんの行事や学習で力をつけてきました。急に寒くなりましたので、健康に留意してよいしめくくりの12月にしましょう。

学校生活においてのお願い

① リップクリーム・のど飴の使用について

- 医師からの処方等があり、保護者の方からの連絡帳による申し出があった場合に許可しています。
その場合にも下記についてご配慮ください。
 - ◆薬用リップクリームのみ可、においや色（艶を含む）のあるものは不可です。
 - ◆医療機関が処方した薬のみ可とします。市販ののど飴等はご遠慮ください。

② ランドセルにカッパと替えの靴下を

- 風が強いときは傘が危険なこともあります。天候の急変にも対応できるように天気予報をみてカッパを持たせてください。
- 大雨の日、靴下が濡れて、一日中素足で大変寒い思いをしている児童がいます。替えの靴下もランドセルに必ず入れてください。学校で着用する靴下はくるぶしが完全に隠れる丈があるものです。

③ 「ハンカチ・名札」の確認を

- 名札があることで担任以外も名前を呼んで声をかけることができます。名札は上着の左胸につけてください。ハンカチは避難の際にも役立ちます。いずれも習慣になるまで一緒に見てあげてください。

卒業式日程のご案内

今年度の卒業式の日程が決定しました。【令和8年3月17日（火） 本校体育館にて】

※詳しい日程（時間）については、後日お知らせします。

今年度末、次年度はじめに転出の予定、可能性がある方は必ずお知らせください

今年度も残すところあと4か月となりました。この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を計画する時期となります。一名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予定、可能性がある方は担任までお知らせください。

新6年生は一名の増減によって4学級から5学級かが分かれますので、特にご注意ください。

学級懇談会より「メディア（SNS等）との付き合い方」

先日も学校公開・授業参観ご参加いただきありがとうございました。その後の学級懇談会では、日頃の学校生活・家庭生活での悩みや情報を交換し合いました。その際、多くの学級でメディア（SNS等）に関する話題が出ました。以下に抜粋して紹介します。

- ・自分の子だけがスマホを持たないと話題にのれないのでは。
- ・持つたら持つたで、SNSでの人間関係が心配。
- ・時間や使い方の約束をしているが、高学年になると守らない。
- ・学校からSNSの使い方について言ってもらえないか。 等

スマートフォンやSNSは確かに便利ですが、その分、使用者の「この言葉・内容を送信するとどうなるか」という判断力・想像力が重要になり、不用意な発信が思わぬトラブルに発展する危険性もあります。

以上を踏まえ、ぜひ、ご家庭で考えていただきたいことをお伝えします。

- ・野々市市として、学校として、児童にスマートフォンを持たせたり、SNSへの書き込み・投稿をしたりすることを推奨していません。児童はまだ成長の途中段階で、判断力や自制心に未熟さがあり、トラブルに発展する恐れがあるからです。学校としては、SNS上ではなく、直接のコミュニケーションを通じて、人と人の接し方を学ばせることを重視しています。
 - ・ご家庭の方針でお子さんにスマートフォンを持たせたり、SNSを使わせたりする場合、与えた保護者の責任として、SNSの管理（制限・内容の確認等）を行ってください。特に、SNSの書き込み・投稿内容については、定期的な確認が望ましいです。
 - ・万が一、SNS上でトラブルが発生した場合、お子さんと相手のよりよい成長を願い、ご家庭でもお子さんにSNSの使い方やリスクについてご指導ください。学校に連絡が来る頃には、すでに大きなトラブルになり、範囲が大きく広がっていることが多く、学校だけでは解決が難しい状況になっている恐れがあります。
- ※SNS上に投稿した画像等は取り返しがつきません。軽い気持ちで投稿した画像等が拡散し、将来に大きな影響を及ぼすリスクがあります。

11/1 PTA文化祭大成功！

今年の文化祭は、ハロウィンの雰囲気の中、学校全体で「謎解き」を行いました。なかなかの難問題もありましたが、子どもたちは頭を悩ませつつも楽しんでいました。その他にも制服や子供服・ランドセルのリサイクルなどもあり、とても盛り上がっていました。お世話をいただいた役員・学級委員の皆様ありがとうございました。



11/10 授業参観 学校運営協議会

授業参観では6年生は音楽会の練習風景、4年生のネット対策講座など、いろいろな学習を見ていただきました。授業後の学級懇談会も行い、ご家庭での悩みもお聞きしました。午前中に、学校運営協議会も開催し、学校の取組や、職員の勤務時間、子どもたちの身だしなみについて評価をいただきました。

